
 

 

 

 

 

 

 

大野地区にお住いの皆様「こんにちは、大野中学校学校運営協議会です！」 

コミスクって何？ 

 少子高齢化の勢いは、特に地方で加速しています。総務省の推計によると２０４０年には８９６の市

町村が消滅の危機を迎えるそうです。すでに「伝承文化消滅の危機」「町内会の高齢化」「子ども会消滅」

などに強い危機感を抱いておられる方も少なくないと思います。 

 そこで地域を広くとらえ（これが学校区であり、大野中学校の場合は旧大野町全域になります）、学

校を核としたコミュニティーを形成して地域の活性化（学校を地域に開く・地域を学校とつなぐ）をめ

ざすために組織されたのが「学校運営協議会」であり、学校運営協議会がある学校のことを「コミュニ

ティ・スクール（通称コミスク）」と呼んでいます。 

どんな取組をするの？ 

役割は大きく右の４点です 

取り組みとしては、学校と直接かかわるものもあれば 

教育活動とは関係のないものまで多岐にわたります。 

今年度は主に以下に取り組みます 

地域貢献…『大人のスキルアップ講座』 

        ◆使えるハングル語講座   ◆タブレット初級講座   

      『もしもの時の避難所体験』                ※詳細は裏面参照 

 学校支援…『地域総ぐるみリングプル回収活動』：中学生だけでは回収できない地域への協力 

      『大中応援団大募集』：安心安全で美しい環境づくりのために 

 まだまだできそうなことがたくさんあります。貴重なアイディアをお待ちしています。 

私たちが窓口です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

       NO.1 

 

 

１ 地域と手を携え、地域の活性化を図る 
２ 地域の応援団的な取組を推進する 
３ 学校運営の質を高める学校評価を行う 
４ 学校を応援する関わりを展開する 

森好行（開発） 

元大中 PTA会長 

★
会
長 

白尾陽子（本町） 

前大中 PTA会長 

伏見勉（本町） 

前社会福祉協議会長 
高坂りゅう子(千代田) 

元養護学校教員 

長川勉（本町） 

北斗市商工会副会長 

吉田勝幸（市渡） 

北斗市農業委員 

宮川武（市渡） 

前大中 PTA副会長 

鎌田たけみ（東浜） 
前大中 PTA 庶務 

花巻大輔（市渡） 

大中 PTA会長 

村上篤（本町） 

大中校長 



大野中学校 
コミュニティ・スクール     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上が、地域の皆様とともに進めたい今年度１年間の事業です。それ

ぞれについて実施期日等の詳細が明らかになった段階で、あらためて申

し込み方法等についてお知らせしますので、その時にはふるってご参加く

ださい。 

なお、御不明な点は学校運営協議会事務局（大野中学校：高山主幹教諭７７－８１３７）まで

お問い合わせください。 

大人（じゃなくても）の 
スキルアップ講座 

「学校は敷居が高い」
「PTAじゃない」「卒業生じ
ゃない」そんなことは関
係ありません。チョットで
も興味が湧いた方は是非
お気軽に大中へ！ 
お待ちしています。 
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７月・９月・１１月・１月の年間４回の講座を予定 

 K－POP、韓流ドラマ等々、昨今の日本ではハングル語が席巻
しています。この流れに遅れてはなりません。 
ぜひ参加を申し込んでください。 

講師：在日本大韓民国民団函館支部事務局長 5 
           （韓国語教員資格所有） 
 

안녕하십니까（こんにちは） 
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２学期と３学期で講座を２回予定 

 「いまさら聞きないスマホ・タブレットの 
使い方」「こうすればもっと便利な裏技」等々、 

AI時代に乗り遅れないように今のうちに学びませんか？。 

講師：大野中学校教職員 
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２学期に１回だけ予定 
「避難訓練」から一歩進んで「避難所体 
験」をしてみませんか？ 
“地震による家屋倒壊”“大洪水による 

大野川の氾濫”等、ここ大野でもない話ではありません。 
いざという時に慌てないために・・・ 

講師：自衛隊函館地方協力本部（予定） 
 
 
 


